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●2 月 11 日，黄女士反映：大观
区建南村，下水管道破损。

大观区政府回复：龙山街道荣升
社区工作人员已现场查看，破损原因属
于内部管道损坏，经过社区协调沟通，
将由业主共同出资，近期进行维修。

●2 月 12 日，邹先生咨询：一人
名下能否有两台出租车？

市交通运输局回复：根据国务院
办公厅 2016 年 7 月 26 日印发的《国

务院办公厅关于深化改革推进出租
汽车行业健康发展的指导意见》“第
三点深化巡游车改革”中明确提出

“采取承包经营方式的承包人和取得
经营权的个体经营者，应取得出租汽
车驾驶员从业资格，按规定注册上岗
并直接从事运营活动”要求，取得经
营权的个体经营者应直接从事运营
活动，据此，我市出租车从业人员名
下只能登记一台出租车。

●2 月 12 日，王先生反映：潜山
市水吼镇高峰村集资修路退款问题。

市交通运输局回复：2016 年期
间农村道路畅通工程项目实施建设，
建设单位和受益村民可以筹工筹劳
筹资。反映人所在的水吼镇高峰村
岩里组的农村道路也在建设之中，当
时村民都积极主动筹工筹劳筹资，后
续在工程竣工审计后，筹资款有结
余，2022年4月6日在高峰村村部召
开了相关问题协调会，会议一致同意
将结余资金通过“道路养护形式”返
回岩里村民组并由村民组长具体落
实该项事务。2022 年年底，高峰村
已经将结余筹资款返回给组长王某

某。2月12日中午，高峰村总支书记
已与反映人沟通，目前反映人在外开
公司，经其同意，对该户（经核算需退
还 2640 元）由组长在反映人近期回
来后当面进行清算。

●2 月 12 日，网友反映：仁爱路
路况不好。

市交通运输局回复：市交通局立
即与市经开区国土规划建设局联系，
反映了该问题。经开区管委会已安
排工作人员现场核实，发现安庆经开
区仁爱路（泉潭路-外环北路）段存
在部分路面沥青表层松散、脱落现
象，已联系区城管部门近期安排路面
养护单位开展路面修复。

建南村下水管道出现破损
大观区政府：属于内部管道损坏，近期进行维修
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本报讯（全媒体记者 方芳）
近日，市民黄先生在安庆晚报报料
交流群反映，龙门口街人行道上一
处窨井井盖缺损脱落，存在很大的
安全隐患，且周边人流量较大，希
望管理单位尽快处理。

2月10日，龙门口街与司下坡
路交汇处的人行道上，记者看到一
处窨井井盖几乎完全脱落，井口周
边连着几根粗铁丝，里面都是垃
圾，井壁还有凸出的石块。窨井周
围停了一排电动车，距离窨井最近
的是一家保险公司。工作人员称，
停车时发现窨井井盖掉了，很是危
险。为防止有人踩空，临时将一辆
自行车倒着放在井口。“估计是机
动车经常在这里停车，把井盖压塌
了。”负责该路段保洁的环卫工人
表示。

从残存的一片井盖上，记者看

到一个“污”字，于是联系了安庆北
排工程部，工作人员查看后表示，
这个井盖虽然写了“污”字，但并不
是污水井，北排管护的污水井都设
置在道路中央及路边等位置，且这
个井盖材质不是铸铁，而是塑胶，
所以产权不归他们。

记者随后联系了大观区城管，
市政公用站工作人员表示这不是
雨水井，“主干道上只有雨水井是
我们管护，这个窨井估计里面装的
不是强电就是弱电。它的产权单
位并不是我们。”供电部门现场查
看后也表示里面没有安装强电，因
此也不归他们管护。记者又询问
了另一家通信部门没有得到明确
答复。

问了一圈，该窨井产权“无人
认领”。记者将情况向玉琳路街
道办反映。次日上午，滨江苑社
区城建干事申新安表示，他们将
先把垃圾桶放在井口旁以示提
醒，同时联系大观区城管，如果找
不到产权单位，由城管把井口及
时封起来。

窨井产权不明 缺失的井盖谁来填？
回复：如果找不到产权单位，将及时封井口

本报讯（全媒体记者 方芳
文/图）近日，市民许先生致电本报
热线反映，前几天在大南门特色文
化街附近散步，看到新建的城楼很
壮观，随手拍了几张照片，发现城楼
前有一个信号杆，能否将信号杆移
到其它位置，这样既不影响城楼整
体形象，又不影响拍片和视频呈现。

2月11日，记者来到大南门特
色文化街，城楼两边的绿色围挡尚
未拆除，其中一侧围挡前安装了一
个监控信号杆，上面有几个摄像
头，整个杆壁斑驳陈旧，标牌上注
明“公共安全视频监控区域”，落款
是“安庆市公安局”。

同时，记者还发现信号杆所在

位置有点“尴尬”，处在主干道旁，与
一边的人行道还有一米的距离。有
的市民骑电动车从人行道与信号
杆的中间穿梭，还有机动车在此处
掉头时也担心撞上信号杆。过往
市民表示，这个位置确实有些碍
事，感觉与整个街区建设不协调。

市公安局工作人员表示，监控
信号杆大概是2012年安装，上面有
交通设备、监控设备等其他设备。
近年来，随着城市道路交通的发展，
这个监控信号杆所处的位置确实有
待调整，相关科室也发现了这一问
题，正在协调施工方勘查现场，进行
下一步规划，以方便市民出行，同时
尽量兼顾城楼景观。

监控信号杆“挡”了城门楼
市公安局：勘查现场，进行下一步规划

监控信号杆
在城门楼前。


